



(CELAL GUNES/AGENCIA ANADOLU VÍA GETTY IMAGES)

Archivos filtrados: Se espera que la guerra de Ucrania dure hasta 2024

- la redacción de Trompeta
- [18/4/2023](#)

Los archivos filtrados del Pentágono revelan la evaluación poco optimista de la Agencia de Inteligencia de Defensa de Estados Unidos sobre la guerra de Ucrania: no se espera que ninguno de los bandos gane o llegue a un acuerdo, pero lo ven a favor de Rusia. La Agencia de Inteligencia de Defensa predice que el conflicto durará al menos hasta 2024 y que Ucrania será incapaz de avanzar en la recuperación del territorio perdido.

Mientras tanto, el fbi ha detenido al hombre del que sospechan que filtró los documentos: Jack Teixeira, un guardia nacional aéreo estadounidense de 21 años.

Panorama poco optimista: el análisis anticipa: "Las negociaciones para poner fin al conflicto son improbables durante 2023 en todos los escenarios considerados". La Agencia de Inteligencia de Defensa cree que las ganancias territoriales se verán obstaculizadas debido a la "insuficiencia de tropas y suministros para operaciones efectivas". Predice que los cambios de liderazgo en el gobierno de Ucrania serán "más probables" debido a la frustración interna por la respuesta a la guerra. No especifica si se trata de líderes políticos o militares.

Una guerra larga favorece a Rusia: cuando el presidente ruso Vladimir Putin comenzó la invasión a Ucrania, estaba claro que pensaba que sería una guerra rápida. A los nueve meses de la operación, admitió que estaba llevando más tiempo del esperado. Pero está dispuesto a verla a largo plazo.

Mientras más tiempo se prolongue el conflicto, mayor será el desinterés de Occidente. A medida que Estados Unidos se enfrenta a su propia división interna, la ayuda a largo plazo a Ucrania se hace más improbable. En respuesta a una encuesta de Fox News sobre los candidatos republicanos para 2024, el presidente Donald Trump dijo que estaba en contra de enviar ayuda a Ucrania.

El comentarista político Wolfgang Münchau explicó el impacto que esto provocaría en el resto de Europa, afirmando: "Los europeos tendrían dificultades para llenar el vacío de ayuda militar y financiera a Ucrania".

Complacencia: al igual que con el incidente del globo chino en febrero, Joe Biden intentó afirmar que la filtración de estos documentos clasificados no era gran cosa. [El jueves] hizo sus primeros comentarios sobre las filtraciones, afirmando: "No hay nada contemporáneo que yo sepa que tenga una gran consecuencia". Biden dijo que los documentos no tenían importancia porque eran obsoletos. Eso no tiene ningún fundamento. En los últimos dos meses, desde que se redactaron los documentos, no ha cambiado nada en Ucrania que haga que la Agencia de Inteligencia de Defensa altere sus predicciones.

¿Se prolongará realmente la crisis en Ucrania tanto tiempo como prevé Estados Unidos? Entre las muchas predicciones que existen, las únicas seguras se basan en la profecía bíblica. Para saber adónde conduce la guerra en Ucrania, lea "The Ukraine War Will Not Start World War III!" [¡La guerra de Ucrania no iniciará la iii Guerra Mundial!, disponible en inglés] y solicite una suscripción gratuita a la revista [la Trompeta](#).